

281	UTBM service communication	Le Pays	Vendredi 21 Octobre 2011
		Belfort	sécurité - évacuation - incendie - campus de Belfort - Virginie Breuillard

Sécurité Les étudiants évacuent l'université le temps d'un exercice

Hier, 9 h 30, l'alarme incendie se déclenche dans le bâtiment B Sud sur le campus de l'Université de technologie Belfort-Montbéliard (UTBM) de Belfort. Une épaisse fumée blanche envahit tout le niveau trois. En quelques dizaines de minutes, les pompiers sont sur place pour intervenir. Il s'agit d'un exercice grandeur nature.

Sur les 700 étudiants disséminés sur le site, seuls ceux qui fréquentent le bâtiment B sont concernés par l'exercice concocté avec réalisme par Virginie Breuillard, chargée des missions sécurité et environnement. « Deux fois par an, nous réalisons en interne des exercices d'évacuation mais je pense qu'une manœuvre concrète avec les pompiers est nécessaire de temps en temps », explique-t-elle.

120 personnes sur l'aire de rassemblement

Dès le déclenchement de l'alarme, 120 personnes gagnent dans le calme l'aire de rassemblement prévu à l'extérieur du bâtiment. Sous le commandement du lieutenant Perrod, chef de groupe, 13



Clément Lecocq et Guillaume Philbert ont été évacués grâce à la grande échelle.
Photo Christian Gauchet

pompiers mettent en œuvre leurs moyens opérationnels et notamment la grande échelle qui va servir à l'évacuation de plusieurs « victimes », coincées dans leur salle de cours par l'incendie fictif qui fait rage à leur étage. Le sinistre est rendu très réaliste par l'utilisation d'une ma-

chine à enfumer.

En fin de matinée, le bilan tiré de cet exercice est plus que satisfaisant. Les étudiants ont joué le jeu et Virginie Breuillard pourra soit valider son plan de sauvetage, soit y apporter quelques modifications.

Christian Gauchet